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RESUMO DE ATAS  

SESSÕES DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL - 2018  

 

ANO 2018  

Ata de 28 de fevereiro de 2018 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA – Fizeram intervenções os membros Paulo Preto (PSD), 

Catarina Assis (BE), Sampaio Veiga (PS), Filipe Costa (CDU), Paulo Lopes (PS) e Isabel Lopes 

(PSD). 

- Na sua intervenção, o membro Paulo Preto (PSD) apresentou uma moção relativa ao Plano de 

Ordenamento do Parque Natural de Montesinho, tendo sido aprovada. 

- Na sua intervenção, o membro Catarina Assis (BE) apresentou uma moção relativa à regularização 

de todos os vínculos precários do Município, tendo a mesma sida reprovada. 

- Na sua intervenção, o membro Catarina Assis (BE) apresentou uma moção relativa à Solidariedade 

intermunicipal com as populações do concelho de Almeida contra a Instalação de uma Mina de 

Urânio a Céu aberto em Retortillo - Espanha, tendo a mesma sida aprovada. 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA – Apresentada a informação escrita do Senhor Presidente da 

Câmara sobre o Estado e Vida do Município. 

- Solicitaram esclarecimentos os membros Sampaio Veiga (PS), António Malhão (PSD), Luís Dias 

(PS), Alfredo Teixeira (PS), Filipe Costa (CDU), Nuno Diz (PJF Parâmio), Fátima Renovato (PS), 

António Anes (BE) e Luís Silvestre (PS). 

- Fizeram intervenções, os membros Amparo Alves (PSD), Idalina Brito (PS), António Anes (BE), 

Luís Fernandes (PUF Izeda/Calvelhe e Paradinha Nova), Nuno Diz (PJF Parâmio), António Malhão 

(PSD) e Luís Dias (PS). 

- Na sua intervenção, o membro Idalina Brito (PS) apresentou uma moção relativa à Habitação, 

Habitação Social, ProHabita e Renda Apoiada, tendo a mesma sido reprovada. 

 

ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL COM VÍNCULO DE EMPREGO PÚBLICO A 

TERMO RESOLUTIVO CERTO, PARA 5 (CINCO) POSTOS DE TRABALHO DA 

CARREIRA/CATEGORIA DE TÉCNICO SUPERIOR E 1 (UM) TÉCNICO DE INFORMÁTICA – 

Projeto “Bragança acompanha – Sucesso escolar” – Aprovada a proposta.  

 

APOIOS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA - Junta de Freguesia de São Pedro de Sarracenos solicitou 

um apoio financeiro, no valor de 9.000,00 euros, para recuperação e ampliação do depósito de 

armazenamento de água;  

Junta de Freguesia de Gostei solicitou um apoio financeiro, no valor de 10.000,00 euros, para 

conclusão das obras nos cemitérios paroquiais de Formil e Gostei; 

Foi a proposta aprovada.  
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PESSOAL AUXILIAR PARA AS ATIVIDADES DE ANIMAÇÃO E APOIO À FAMÍLIA E 

PROLONGAMENTO DE HORÁRIO NO JARDIM DE INFÂNCIA E NA EB1 DE PARADA – ANO 

LETIVO DE 2017/2018 - ALTERAÇÃO DA ENTIDADE COORDENADORA/GESTORA – Aprovada.   

 

PROPOSTA DE DESIGNAÇÃO DE FISCAL ÚNICO PARA O MANDATO 2017-2021 NA RESÍDUOS 

DO NORDESTE, EIM, S.A. – Aprovada.  

 

TOMADA DE CONHECIMENTO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

 - Declarações de compromisso plurianuais, pagamentos e recebimentos em atraso em 31 de 

dezembro de 2017.  

- Isenções totais ou parciais relativamente a impostos e a outros tributos próprios (n.º 2, art.º 16.º da 

lei n.º 73/2013 de 03/09) no âmbito da autorização genérica conforme deliberação da Assembleia 

Municipal em sessão de 15 de dezembro de 2017.  

 

Ata de 27 de abril de 2018 

PÚBLICO - PERÍODO DE INTERVENÇÃO – Fizeram intervenções Francisco Alves, da RIONOR, 

Henrique da Costa Ferreira e João Ortega. 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA – Fizeram intervenções os membros Catarina Assis (BE), 

Júlio Carvalho (PSD), António Malhão (PSD) e Nuno Diz (PJF Parâmio). 

- Apresentado um voto de congratulação pelo membro Catarina Assis (BE) relativo à realização, em 

Bragança, da primeira marcha (LGBT) (Lésbicas, Gays, Bissexuais, Transgénero), tendo sido 

aprovado. 

- Apresentada uma moção pelo membro Júlio de Carvalho (PSD) relativa à defesa da eliminação 

das diferenças económicas e sociais entre o litoral e o interior, tendo a mesma sida aprovada. 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA – Apresentada a informação escrita do Senhor Presidente da 

Câmara sobre o Estado e Vida do Município. 

- Solicitaram esclarecimentos os membros Alfredo Teixeira (PS), António Malhão (PSD), Fátima 

Bento (CDU), Paulo Lopes (PS), Luís Silvestre (PS), Fátima Renovato (PS), Luís Fernandes (PUF 

Izeda, Calvelhe e Paradinha Nova), Luís Santos (PS) e António Assares (PJF Gimonde). 

- Fizeram intervenções, os membros Amparo Alves (PSD), Dinis Costa (PS), António Anes (BE), 

Fátima Bento (CDU), Alfredo Teixeira (PS), António Malhão (PSD) e Fátima Renovato (PS). 

- Na sua intervenção, o membro Dinis Costa (PS) apresentou uma proposta de recomendação à 

Câmara Municipal relativa à atribuição do topónimo de Mário Soares a um arruamento, tendo a 

mesma sido reprovada.  
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- Na sua intervenção, o membro Fátima Bento (CDU) apresentou uma moção sob o tema 

Transferência de Competências, tendo a mesma sido reprovada.  

 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

- Documentos de Prestação de Contas relativas ao ano de 2017 e Proposta de Aplicação de 

Resultados – Aprovada 

- Proposta da terceira modificação – Primeira revisão ao orçamento municipal da receita; primeira 

revisão ao orçamento municipal da despesa; primeira revisão ao plano plurianual de investimentos 

e primeira revisão ao plano de atividades municipal para o ano de 2018 – Aprovada.  

- Proposta de delimitação de área de reabilitação urbana do centro tradicional de Bragança – 

Aprovada  

- Celebração de Contrato Programa com o Centro Ciência Viva de Bragança, que visa regular os 

termos e as condições de atribuição pelo Município de um subsídio à exploração no valor de 

145.000,00€ – Aprovado.  

- Celebração de Contrato entre o Município de Bragança e a Associação para o Desenvolvimento 

do Brigantia Ecopark que visa regular os termos e as condições de atribuição pelo Município de 

um subsídio à exploração no valor de 260.000,00€ – Aprovado.  

 

APOIOS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – A Junta de Freguesia de Rebordãos solicitou um apoio 

financeiro, no valor de 12.000,00€, para obras de pavimentação e arranjos da área envolvente do 

Centro de Convívio da aldeia de Sarzeda; 

- A União de Freguesias de Castrelos e Carrazedo solicitou um apoio financeiro, no valor de 

1.900,00€, para equipamento do Centro de Convívio de Carrazedo; 

- A Junta de Freguesia de Baçal solicitou um apoio financeiro, no valor de 15.000,00€, para obras 

de beneficiação no Parque de Merendas de Vale de Lamas; 

- A Junta de Freguesia de Macedo do Mato solicitou um apoio financeiro, no valor de 4.300,00€, 

para calcetamento na Travessa do Pontão, na aldeia de Sanceriz; 

- A Junta de Freguesia de Salsas solicitou um apoio financeiro, no valor de 10.000,00€, para 

calcetamento da rua da Estalagem, largo de Fernande, rua da Ladeira e rua da Costa na aldeia de 

Moredo, rua de São Julião na aldeia de Freixeda e zona envolvente ao polidesportivo na aldeia de 

Salsas; 

- A Junta de Freguesia de Alfaião solicitou um apoio financeiro, no valor de 10.500,00€, para obras 

de requalificação e ampliação do Salão de Convívio da aldeia de Alfaião e de 9.500,00€, para 

apetrechamento da cozinha do Salão de Convívio da aldeia de Alfaião. 

Foram as propostas aprovadas.  
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PROPOSTA DE ISENÇÃO DE TAXAS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – Junta de Freguesia de 

Castro de Avelãs solicita isenção do pagamento das taxas de licenciamento, para obras de 

requalificação, a levar a efeito no edifício da Casa do Povo de Fontes Barrosas no valor de 458,98€ 

- Aprovada a isenção.  

- União das Freguesias de Sé, Santa Maria e Meixedo - Solicita a cedência do Auditório Paulo 

Quintela e a respetiva isenção do pagamento de taxas no valor de 69,84€ - Aprovada a isenção. 

 

PROPOSTA DE FIXAÇÃO DOS LIMITES TERRITORIAIS DAS FREGUESIAS DE MACEDO DO 

MATO, SERAPICOS E UNIÃO DE FREGUESIAS DE IZEDA, CALVELHE E PARADINHA NOVA – 

Aprovada a proposta. 

 

PROPOSTA DE APOIOS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA - A Junta de Freguesia de Donai solicitou 

um apoio financeiro, no valor de 5.000,00€, para obras de reabilitação no cemitério de Lagomar; 

- A União de Freguesias de Parada e Faílde solicitou um apoio financeiro, no valor de 7.500,00€, 

para obras de reabilitação no cemitério de Faílde. 

- A Junta de Freguesia de Parâmio solicitou um apoio financeiro, no valor de 6.000,00€, para 

colocação de placas de toponímia nas aldeias de Parâmio, Maças, Fontes de Transbaçeiro e Zeive; 

- A Junta de Freguesia de Santa Comba de Rossas solicitou um apoio financeiro, no valor de 

15.000,00 euros, para pavimentação da Travessa de Santa Luzia, na aldeia de Santa Comba de 

Rossas; 

- A União de Freguesias de Parada e Faílde solicitou um apoio financeiro, no valor de 5.000,00€, 

para construção de uma cozinha em anexo ao Centro de Convívio da aldeia de Paredes. 

Aprovadas as propostas.  

 

TOMADA DE CONHECIMENTO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

 - Certificação legal e relatório e parecer do revisor oficial de contas sobre as contas do ano de 2017; 

- Auditoria externa às contas do Município de Bragança – Relatório do auditor externo sobre a 

situação económica e financeira relativa ao 2.º semestre de 2017; 

- Entidades participadas pelo Município – Relatórios e contas do exercício de 2017; 

- Isenções totais ou parciais relativamente a impostos e a outros tributos próprios (n.º 2, art.º 16.º da 

lei n.º 73/2013, de 03/09) no âmbito da autorização genérica conforme deliberação da Assembleia 

Municipal em sessão de 15 de dezembro de 2017. 

 

 

Ata de 28 de junho de 2018 

PÚBLICO - PERÍODO DE INTERVENÇÃO – Não houve qualquer intervenção. 
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PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA – Fizeram intervenções os membros Dinis Costa (PS), 

Fátima Bento (CDU), António Malhão (PPD/PSD) e Sara Dias (BE). 

- Apresentado um voto de congratulação pelo membro Dinis Costa (PS) relativo à atribuição de 

topónimo Dr. Mário Soares a uma artéria de Bragança, tendo sido aprovado. 

- Apresentada uma moção pelo membro Fátima Bento (CDU) relativa à “Água, um bem público 

inalienável”, tendo a mesma sida reprovada. 

- Apresentada uma moção pelo membro Eduardo Malhão (PPD/PSD) sobre a “inclusão no Plano 

Nacional de Política de Ordenamento do Território (PNPOT) da conetividade interna e externa de 

Bragança”, tendo a mesma sida aprovada. 

- Apresentada proposta de recomendação por parte do membro Sara Dias (BE) sobre “Criação de 

medidas de apoio ao bem-estar animal”, tendo a mesma sida reprovada. 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA – Apresentada a informação escrita do Senhor Presidente da 

Câmara sobre o Estado e Vida do Município. 

- Solicitaram esclarecimentos os membros Paulo Lopes (PS), Luís Santos (PS), Nuno Diz (PJF do 

Parâmio), Luís Fernandes (PUF de Izeda, Calvelhe e Paradinha Nova), Alfredo Teixeira (PS) e 

Fátima Bento (CDU). 

- Fizeram intervenções, os membros José Moreno (PPD/PSD), João Saldanha (CDS/PP), João 

Cabrita (PPD/PSD), Fátima Renovato (PS), Alfredo Teixeira (PS), Paulo Lopes (PS) e Nuno Diz 

(PJF do Parâmio). 

- Na sua intervenção o membro José Moreno (PPD/PSD) propôs um “Voto de Louvor à Santa Casa 

da Misericórdia de Bragança, pela ação desenvolvida ao longo de 500 anos, cujo aniversário se 

celebra no dia 6 de julho de 2018”, tendo o mesmo sido aprovado. 

 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

- Consolidação de Contas do exercício de 2017 – Aprovada 

- Certificação legal e relatório e parecer sobre as contas consolidadas do ano de 2017 – Aprovada.  

 

APOIOS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – A União das Freguesias de São Julião de Palácios e Deilão 

solicitou um apoio financeiro, no valor de 7.000,00€, para apetrechamento da cozinha de apoio ao 

pavilhão multiusos da aldeia de São Julião e ainda 3.000,00€ para realização da Feira Rural da 

Terra e das Gentes da Lombada; 

A Junta de Freguesia de Coelhoso solicitou apoio financeiro, no valor de 3.000,00€, para realização 

da VII Feira do Cordeiro de Coelhoso e ainda 7.500,00€ para as obras de conclusão do Centro de 

Convívio de Coelhoso; 

- A Junta de Freguesia do Zoio solicitou um apoio financeiro, no valor de 3.420,00€, para 

melhoramento de acesso e vedação da charca de Marchãs, na aldeia do Zoio e ainda 5.000,00€ 

para obras de calcetamento na Rua Engenheiro Jorge Nunes, na aldeia de Refoios; 
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- União de Freguesias de Castrelos e Carrazedo solicitou um apoio financeiro, no valor de 5.000,00€, 

para ajuda na comparticipação das despesas com a realização do Encontro de Jogos Tradicionais 

do Concelho de Bragança, na aldeia de Carrazedo; 

- A Junta de Freguesia de Rabal solicitou um apoio financeiro, no valor de 1.500,00€, para a 

realização da XVI Feira de Artesanato e Produtos da Região e ainda 13.000,00€ para aquisição de 

um imóvel para ampliação de uma cozinha e armazém de apoio à sede da Junta de Freguesia; 

- A Junta de Freguesia de Macedo do Mato solicitou um apoio financeiro, no valor de 1.500,00€, 

para a realização da V Edição da Feira do Azeite e Pão, na aldeia de Macedo do Mato; 

- A União das Freguesias de Rio Frio e Milhão solicitou um apoio financeiro, no valor de 19.000,00€, 

para obras de calcetamento na Rua Penha do Rei, na aldeia de Rio Frio;  

- A Junta de Freguesia de Sendas solicitou um apoio financeiro, no valor de 4.700,00€, para ajuda 

na comparticipação das despesas da cerimónia incluída nas comemorações do 25 de Abril, na aldeia 

de Vila Franca. 

Aprovadas as propostas. 

 

ISENÇÃO DE TAXAS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – Junta de Freguesia de Donai solicita isenção 

do pagamento das taxas pela utilização do Pavilhão da Bancada no valor de 122,96€ - Aprovada a 

isenção; 

- Junta de Freguesia de Sortes solicita isenção do pagamento das taxas pela utilização do Pavilhão 

da Bancada no valor de 122,96€ - Aprovada a isenção.  

 

EXTINÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DAS CIDADES DE TRÁS-OS-MONTES – 

ECOCITRAS – Aprovada a extinção. 

   

TOMADA DE CONHECIMENTO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

 - Entidades participadas pelo Município – Relatórios e contas do exercício de 2017; 

- Correção material do plano de urbanização da cidade de Bragança; 

- Isenções totais ou parciais relativamente a impostos e a outros tributos próprios (n.º 2, art.º 16.º da 

lei n.º 73/2013, de 03/09) no âmbito da autorização genérica conforme deliberação da Assembleia 

Municipal em sessão de 15 de dezembro de 2017; 

 

 

Ata de 24 de setembro de 2018 

PÚBLICO - PERÍODO DE INTERVENÇÃO – Fez intervenção Anabela Anjos. 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA – Fizeram intervenções os membros António Malhão (PSD), 

Luís Santos (PS), Catarina Assis (BE), Cristina Raposo (PSD) e João Saldanha (CDS-PP).  
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- Na sua intervenção, o membro António Malhão (PSD) apresentou uma moção sobre o Programa 

Nacional de Investimentos 2030 (PNI) - Conetividade interna e externa de Bragança, tendo sido 

aprovada. 

- Na sua intervenção, o membro Luís Santos (PS) apresentou uma recomendação à Câmara 

Municipal, relativa à ETAR e qualidade da água do Rio Fervença”, tendo a mesma sida reprovada. 

- Na sua intervenção, o membro Catarina Assis (BE) apresentou uma recomendação à Câmara 

Municipal, relativa à memória de Alípio Cristiano Freitas, tendo a mesma sida aprovada. 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA – Apresentada a informação escrita do Senhor Presidente da 

Câmara sobre o Estado e Vida do Município. 

- Solicitaram esclarecimentos os membros os membros Paulo Lopes (PS), António Malhão 

(PPD/PSD), Fátima Bento (CDU), António Anes (BE), Dinis Costa (PS), João Saldanha 

(CDS/PP), Luís Fernandes (PUF de Izeda, Calvelhe e Paradinha Nova), Júlio Carvalho 

(PPD/PSD), Nuno Diz (PJF do Parâmio) e Adélia Melgo (PS). 

- Fizeram intervenções, os membros Amparo Alves (PSD), Luís Santos (PS), José Preto (Substituto 

do PUF de Aveleda e Rio de Onor), Paulo Lopes (PS), João Cabrita (PPD/PSD),António Anes (BE) 

e Dinis Costa (PS).  

 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

- Proposta da Comissão de Revisão do Regimento da AMB – “3.ª Alteração do Regimento da 

Assembleia Municipal de Bragança, para vigorar no mandato autárquico 2017/2021 - Aprovada.  

- Pessoal auxiliar para as atividades de animação e de apoio à família e prolongamento de horário 

nos estabelecimentos de ensino pré-escolar e 1.º ciclo – Ano letivo 2018/2019 – Juntas de Freguesia 

- Aprovado.  

 

PROPOSTAS DE APOIOS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – A Junta de Freguesia de Castro de 

Avelãs solicitou apoio financeiro, no valor de 6.000,00€, para calcetamento do Largo junto à Casa 

do Povo de Castro de Grandais; 

- A Junta de Freguesia de Espinhosela solicitou apoio financeiro, no valor de 3.000,00€, para 

construção de um muro na zona envolvente ao Polidesportivo de Espinhosela e 4.500,00€, para 

calcetamento da zona envolvente das casas de banho e cruzeiro da aldeia de Terroso; 

- A Junta de Freguesia de Nogueira solicitou apoio financeiro, no valor de 7.500,00€, para 

calcetamento da Rua e da Travessa da Fonte, na aldeia de Nogueira; 

- A Junta de Freguesia de França solicitou apoio financeiro, no valor de 31.900,00€, para 

calcetamento das ruas de acesso à Junta de Freguesia; 

- A Junta de Freguesia de Outeiro solicitou apoio financeiro, no valor de 10.000,00€, para 

requalificação do cemitério da localidade de Paradinha de Outeiro;  
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- A Junta de Freguesia de Quintela de Lampaças solicitou apoio financeiro, no valor de 6.000,00€, 

para substituição de caixilharia da Escola de Quintela de Lampaças e 2.000,00€, para reconstrução 

de um muro a pedra, na Rua Eng.º Cavaleiro Ferreira, em Bragada; 

- A Junta de Freguesia de Samil solicitou apoio financeiro, no montante de 1.500,00€, para a 

realização da “Feira do Pão e Produtos da Terra”;  

- A Junta de Freguesia de São Pedro de Sarracenos solicitou apoio financeiro, no montante de 

1.500,00€, para a realização da “Feira das Cebolas”, na aldeia de São Pedro de Sarracenos; 

- A União das Freguesias de Aveleda e Rio de Onor solicitou apoio financeiro, no valor de 3.000,00€, 

para ajuda nas despesas relacionadas com projetos de execução e levantamentos topográficos nas 

aldeias de Aveleda e Varge;  

Aprovadas as propostas. 

 

FIXAÇÃO DA TAXA DO IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS (IMI) PARA VIGORAR NO ANO 

DE 2019 - Aprovada a fixação da taxa de IMI em 0,3% e a sua redução atendendo ao número de 

dependentes que compõem os agregados familiares (1,2,3 ou mais filhos);  

 

FIXAÇÃO DA PARTICIPAÇÃO NO IMPOSTO SOBRE O RENDIMENTO DAS PESSOAS 

SINGULARES (IRS) – Aprovada uma participação de 5% no IRS.  

 

MAJORAÇÃO E MINORAÇÃO DA TAXA DE IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS APLICÁVEL 

A PRÉDIOS URBANOS DEGRADADOS – Aprovada a proposta apresentada. 

 

DELIMITAÇÃO DE ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA (ARU) DAS CANTARIAS – Aprovada a 

proposta apresentada.  

 

DELIMITAÇÃO DE ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA (ARU) DE S.JOÃO DE DEUS – Aprovada 

a proposta apresentada.  

 

ATRIBUIÇÃO DE APOIOS PARA MELHORIAS HABITACIONAIS 2018 – Aprovada a atribuição de 

um apoio financeiro global de 20.000,00€ para realização de obras de melhorias habitacionais à 

União das Freguesias de Sé, Santa Maria e Meixedo; 

 

AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA MANUTENÇÃO E TRATAMENTO DE DIVERSOS ESPAÇOS 

VERDES. ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PELA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL – Aprovada a proposta. 
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PROPOSTA DA MEMBRO FÁTIMA BENTO (CDU), AO ABRIGO DA ALÍNEA R) DO ART.º 74.º DO 

REGIMENTO DA AMB - TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS DO GOVERNO CENTRAL PARA 

AS AUTARQUIAS LOCAIS – Aprovada a proposta. 

 

APRECIAÇÃO DA AUDITORIA EXTERNA ÀS CONTAS DO MUNICÍPIO DE BRAGANÇA – 

RELATÓRIO DO AUDITOR EXTERNO SOBRE A INFORMAÇÃO FINANCEIRA DO 1.º SEMESTRE 

DE 2018 – Apreciada a proposta.  

 

ISENÇÕES TOTAIS OU PARCIAIS RELATIVAMENTE A IMPOSTOS E A OUTROS TRIBUTOS 

PRÓPRIOS (N.º 2, ART.º 16.º DA LEI N.º 73/2013, DE 03/09) NO ÂMBITO DA AUTORIZAÇÃO 

GENÉRICA CONFORME DELIBERAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL EM SESSÃO DE 15 DE 

DEZEMBRO DE 2017 - Tomado conhecimento. 

 

 

Ata de 30 de novembro de 2018 

PÚBLICO - PERÍODO DE INTERVENÇÃO – Intervenção por parte do munícipe António Guedes de 

Almeida. 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA – Fizeram intervenções os membros Dinis Costa (PS), João 

Saldanha (CDS/PP), Paulo Lopes (PS), Fátima Bento (CDU), Isabel Lopes (PSD), António Anes 

(BE) e António Malhão (PSD). 

- Apresentada uma proposta pelo membro Dinis Costa (PS) relativa à “Constituição de Comissões 

da Assembleia Municipal”, tendo a mesma sida reprovada. 

- Apresentado um voto de saudação pelo membro João Saldanha (CDS/PP) sobre “ Voto de 

 Saudação - 43 Anos do 25 de Novembro de 1975”, tendo o mesmo sida aprovado. 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA – Discussão e deliberação sobre a proposta da Mesa Assembleia 

Municipal de Bragança – Alteração da grelha de distribuição de tempos – Aprovada.  

- Apresentada a informação escrita do Senhor Presidente da Câmara sobre o Estado e Vida do 

Município. 

- Solicitaram esclarecimentos os membros Fátima Bento (CDU), Paulo Lopes (PS), António Malhão 

(PPD/PSD), Luís Santos (PS), Júlio Carvalho (PSD), João Saldanha (CDS/PP e Dinis Costa (PS). 

- Fizeram intervenções, os membros Amparo Alves (PSD), Fátima Renovato (PS) Luís Silvestre 

(PS), António Malhão (PSD), Alfredo Teixeira (PS) e Júlio Carvalho (PSD). 

- Na sua intervenção o membro José Moreno (PPD/PSD) propôs um “Voto de Louvor à Santa Casa 

da Misericórdia de Bragança, pela ação desenvolvida ao longo de 500 anos, cujo aniversário se 

celebra no dia 6 de julho de 2018”, tendo o mesmo sido aprovado. 
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DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

- Documentos Previsionais para o ano de 2019 – Grandes Opções do Plano, Orçamento e Anexos 

– Aprovada 

- 1.ª Alteração ao Mapa de Pessoal para o ano de 2018 - Aprovada.  

- Reorganização dos Serviços Municipais – Aprovada.  

- Titulares de cargos de direção intermédia de 1.º e 2.º grau - Atribuição de despesas de 

representação – Aprovado.  

- Acordos de execução de delegação das competências nas juntas de freguesia – Aprovado. 

 

- APOIOS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – A Junta de Freguesia de Castro de Avelãs solicitou um 

apoio financeiro, no valor de 80.000,00€, para obras de requalificação da Casa do Povo de Fontes 

Barrosas; 

- Junta de Freguesia de Coelhoso solicitou um apoio financeiro, no valor de 4.500,00€, para ajuda 

nas despesas relacionadas com a execução do projeto do Centro Interpretativo da Azeitona; 

- Junta de Freguesia de Mós solicitou um apoio financeiro, no valor de 14.000,00€, para obras de 

calcetamento na Rua do Fundo e Rua das Pedriças, na aldeia de Paçó; 

- União de Freguesias de Parada e Faílde solicitou um apoio financeiro, no valor de 19.000,00€, 

para obras de calcetamento na Rua do Cabo, na aldeia de Parada e Rua do Seixo e Rua do Rossio, 

na aldeia de Paredes; 

- Junta de Freguesia de Sortes solicitou um apoio financeiro, no valor de 5.500,00€, para obras de 

restauro nos cemitérios de Sortes, Lanção e Viduedo; 

- Junta de Freguesia de Baçal solicitou um apoio financeiro, no valor de 8.000,00€, para obras de 

requalificação no cemitério de Baçal; 

- Junta de Freguesia de Donai solicitou um apoio financeiro, no valor de 2.000,00€, para reparação 

dos muros de suporte do cemitério de Donai; 

- Junta de Freguesia de Gimonde solicitou um apoio financeiro, no valor de 2.900,00€ euros, para 

aquisição de equipamento e mobiliário de escritório, para o Gabinete de Atendimento da Sede da 

Junta de Freguesia de Gimonde; 

- Junta de Freguesia de Macedo do Mato solicitou um apoio financeiro, no valor de 18.000,00€, para 

calcetamento da Rua da Costa, na aldeia de Sanceriz; 

- Junta de Freguesia de Parâmio solicitou um apoio financeiro, no valor de 8.000,00€, para 

requalificação do telhado da Sede da Junta de Freguesia de Parâmio; 

- Junta de Freguesia de Samil solicitou um apoio financeiro, no valor de 34.000,00€, para 

pavimentação da Rua Senhor da Guia e da Rua do Seixo, em Samil; 

- Freguesia de Aveleda e Rio de Onor solicitou um apoio financeiro, no valor de 7.000,00€, para 

obras de conclusão da Casa do Touro, em Rio de Onor; 

- Junta de Freguesia de Donai solicitou um apoio financeiro, no valor de 122.000,00€, para obras de 

adaptação da Antiga Escola de Donai em Centro de Convívio; 
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- União das Freguesias de Castrelos e Carrazedo solicitou um apoio financeiro, no valor de 

8.000,00€, para obras de requalificação da antiga “Casa da Professora”, na aldeia de Conlelas; 

- Aprovadas as propostas. 

 

ATRIBUIÇÃO DE APOIO FINANCEIRO SOBRE A FATURAÇÃO DA PRODUÇÃO DE ENERGIA 

ELÉTRICA NAS CENTRAIS HIDROELÉTRICAS DO ALTO SABOR (MONTESINHO E PRADO-

NOVO) E GIMONDE ÀS JUNTAS DE FREGUESIA DE FRANÇA E GIMONDE – ANO DE 2017 – 

Aprovados os valores propostos. 

 

PROJETO DA 1.ª ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO DO ARQUIVO MUNICIPAL DO MUNICÍPIO 

DE BRAGANÇA – Aprovada a proposta.  

 

DESAFETAÇÃO DE PARCELA DE TERRENO DO DOMÍNIO PÚBLICO PARA O DOMÍNIO 

PRIVADO MUNICIPAL – RUA CRISTÓVÃO GIL – Lote 15 – Aprovada a proposta.  

 

DESAFETAÇÃO DE PARCELA DE TERRENO DO DOMÍNIO PÚBLICO PARA O DOMÍNIO 

PRIVADO MUNICIPAL – RUA CRISTÓVÃO GIL – Lote 16 – Aprovada a proposta.  

 

PROPOSTA DE ISENÇÃO DE TAXAS ÀS JUNTAS DE FREGUESIA – Junta de Freguesia de 

Coelhoso solicita isenção do pagamento das taxas pela entrada do projeto de licenciamento, para 

a reconstrução e adaptação de um edifício a Centro Interpretativo da Azeitona e Lagar Comunitário, 

no valor de 63,35€ - Aprovada a isenção; 

- Junta de Freguesia do Parâmio - solicita isenção do pagamento das taxas de pela utilização do 

Pavilhão da Bancada no valor de 507,21€ - Aprovada a isenção; 

- Junta de Freguesia de Salsas e União das Freguesias de Izeda, Calvelhe e Paradinha Nova - 

solicitam a utilização da piscina municipal, para a época desportiva 2018/2019, bem como a redução 

de 50% das taxas de utilização da ocupação da Piscina Municipal, no valor de 1.296,08€ - Aprovada 

a redução. 

Aprovadas as propostas. 

 

MARAVILHA DECIMAL, LDA. – RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL – 

Aprovada a proposta.  

 

ATRIBUIÇÃO DE APOIOS PARA MELHORIAS HABITACIONAIS 2018 – Aprovada a proposta.  

 

AUTORIZAÇÃO GENÉRICA COM LIMITES À CONCESSÃO DE ISENÇÕES TOTAIS OU 

PARCIAIS RELATIVAMENTE AOS IMPOSTOS E A OUTROS TRIBUTOS – ALTERAÇÃO DO 

PONTO 1 – Aprovada a proposta. 
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TOMADA DE CONHECIMENTO sobre as seguintes propostas da Câmara Municipal de Bragança: 

 - Associação para o Desenvolvimento do Brigantia Ecopark – Documentos Previsionais para o ano 

de 2019; 

- Centro de Ciência Viva de Bragança – Documentos Previsionais para o ano de 2019; 

- Isenções totais ou parciais relativamente a impostos e a outros tributos próprios (n.º 2, art.º 16.º da 

Lei n.º 73/2013 de 03/09) no âmbito da autorização genérica conforme deliberação da Assembleia 

Municipal em sessão de 15 de dezembro de 2017; 

- Autorização genérica conforme deliberação da Assembleia Municipal em sessão de 15 de 

dezembro de 2017. 


